

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila: atelier de formation sur le Covid-19

LE séminaire est organisé par le Copil, en collaboration avec la représentation nationale de l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

> Félicien NDONGO Mouila/Gabon

'N atelier de renforcement des capacités en communication des risques et engagement communautaire (CREC) a été organisé, dernièrement, dans la région sanitaire centre-sud Ngounié, par la direction technique du Copil – en collaboration avec l'OMS-Gabon – en prévision d'une éventuelle situation d'urgence du Covid-19. Le Centre hospitalier régional

de Mouila a servi de cadre à la cérémonie d'ouverture des travaux dudit séminaire présidée par Marie-Louise Houmbou (ministère de la Santé). En présence d'Isabelle Ngueba (direction régionale de Santé), Omer N'ganga (Organisation mondiale de la santé) et du Dr Dofere Soro (représentant local OMS Ngounié). Pendant trois jours, les participants issus de divers secteurs d'activité (santé, éducation, médias locaux, confessions religieuses, ONGs, forces de sécurité et de défense et collectivités locales) ont pris une part active à ce séminaire. Au cours duquel plusieurs modules de formation ont été présentés, notamment: l'introduction à l'engagement communautaire; les principes fondamentaux de la CREC; les rumeurs; les



Vue des participants au séminaire

mythes et les croyances; les indicateurs CREC; la cartographie et la coordination des partenaires; la situation du Covid-19 dans la région hôte, etc.

Il faut dire que les objectifs spécifiques visaient la contribution à une meilleure compréhension des principes fondamentaux de la communication de risques et de son application aux épidémies et aux urgences sanitaires. D'identifier les approches adaptées à chaque contexte pour l'élaboration d'un plan de communication de risques. De comprendre et

d'adapter les mesures de santé publique pour un changement de comportement.

L'objectif à atteindre est l'élaboration d'un "draft" pour un plan global de riposte pour l'ensemble de la région sanitaire centre-sud

Koula-Moutou: le gouverneur visite les sociétés forestières



Le gouverneur © pendant la visite.

L'était dernièrement dans les installations de l'entreprise "Bonus Harvest"

Sedrigue KEKA MAVENDJI Koula-Moutou/Gabon

E gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Jean Bosco Assingabagni, poursuit sa tournée au sein des sociétés forestières opérant dans son rayon de commandement.

Il y a quelques jours, à la tête d'une délégation composée, entre autres du préfet du département de la Lolo-Bouenguidi, Joël Andoucka,

et du président du Conseil départemental René Moukala Pango – et de quelques éléments des forces de l'Ordre et de Sécurité -, l'autorité provinciale s'est rendue dans les installations de "Bonus Harvest". Bonus Harvest est une société forestière créée en juillet 2014 et implantée dans le département de la Lolo-Bouenguidi, sur la route économique, dans le canton Lolo-Wagna, au village Moukouagna

À ce jour, apprend-on, 165 Gabonais y sont employés. L'un d'eux, Alexandre Ondo, occupe même la haute fonction de directeur des Relations extérieures. La société, qui dit lutter contre le chômage dans la contrée, emploie aussi 35

Les deux principales activités de ces entreprises sont l'exploitation forestière et la transformation du bois. La visite guidée faite au gouverneur a été l'occasion d'en savoir un peu plus sur le quotidien de cette société.

Au final, Jean Bosco Assingabagni a invité les responsables de Bonus Harvest à poursuivre l'élan amorcé concernant l'emploi en milieu rural. Et, en cas de désaccord éventuel avec les employés, de privilégier toujours le dialogue

Les membres du personnel ont, pour leur part, été invités à ne pas se départir des gestes barrières (port du masque, lavage et désinfection réguliers des mains, distanciation physique...) pour repousser loin de leur environnement (professionnel et vital) la pandémie de Covid-19.

La circonscription scolaire Alliance chrétienne Ngounié-Sud change de tête



La passation de charges. **GUY-ROMUALD** Mouloungui succède à Michel Nguelet qui a fait valoir ses droits à la retraite.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO Lebamba/Gabon

DMIS à faire valoir ses droits à la retraite, Mi-Lchel Nguelet vient de passer le flambeau à Guy Romuald Mouloungui à la tête de la circonscription scolaire Alliance chrétienne Ngounié-Sud à Bongolo (Lebamba). En présence de Daniel Boudika, surintendant de cet ordre d'enseignement dans cette partie du pays.

Le promu a salué les efforts consentis par son prédécesseur pendant 18 ans sans discontinuer. En retour, le sortant lui a

souhaité "bon vent". Non sans reconnaître (au passage) que son bilan (administratif, matériel et financier) n'aura pas été un fleuve tranquille. D'où son invite faite à la nouvelle tête de s'armer de courage et d'abnégation pour mieux affronter les défis (nombreux) qui se présenteront à lui dans la continuité du service public dont il a désormais la charge. Touché par ces sages conseils, le promu a remercié les autorités de nomination de l'Alliance chrétienne du Gabon. Promettant qu'il fera de son mieux pour mériter la confiance en lui placée. "Merci pour cette nomination. Je travaillerai en synergie avec tous les maillons de la circonscription scolaire Ngounié-Sud-Lebamba, afin d'atteindre les résultats escomptés", a souligné Guy-Romuald Mouloungui.

Il convient de rappeler que ce dernier, avant cette nomination, était le responsable de la circonscription scolaire de l'Alliance chrétienne Ngounié-Sud-Mbigou, dans le département de la Boumi-Louetsi, où il a passé plusieurs années.